

## ACTUALITÉ

### Le 22 mai, l'INJS de Paris a ouvert ses portes aux entreprises

L'INJS de Paris, établissement public d'enseignement spécialisé créé en 1791, a ouvert ses portes le 22 mai dernier aux entreprises partenaires. Plus de 400 entreprises accueillent chaque année des stagiaires ou des jeunes diplômés de l'Institut. Différents modes de scolarisation y sont proposés aux jeunes sourds âgés de 3 à 20 ans en fonction de leur projet personnalisé.



Les formations proposées étaient mises en valeur, ainsi que le projet d'établissement porteur d'une volonté d'innovation et d'ouverture. Les huit ateliers du lycée professionnel, spacieux et bien équipés, ont ouvert leurs portes aux visiteurs: habillement, coiffure mixte et maquillage, métiers de la communication et des industries graphiques, installation sanitaire, menuiserie, prothèse dentaire, serrurerie-métallerie, et horticulture, pratiquée dans les superbes jardins de l'Institut ou du Luxembourg tout proche. Les élèves de l'INJS ont présenté les réalisations de leurs ateliers au cours d'un défilé de mode très créatif, tandis qu'une table ronde sur le thème "Entreprises et sourds : tous à l'écoute" clôturait la journée.

